



La LETTRE DE La Pairelle

Belgique - België

5000 Namur 1

P.P. 7 1134

TRIMESTRIEL: JUILLET - AOÛT - SEPTEMBRE 2012

Last ... but not least !

Si, pour beaucoup d'entre nous, la «jeunesse» a été l'étape d'une véritable fondation sur le plan spirituel, il est normal qu'une certaine préoccupation naisse à la vue de l'actuelle complexité que recèle l'entrée dans l'âge adulte pour les générations qui nous suivent ; il est plus légitime encore que nous ayons un grand désir de transmettre aux générations qui nous suivent quelques repères sur le chemin – une méthode – qui les aide à franchir ce passage, et, encore, l'enthousiasme qui leur donne de s'y risquer.

Dans cette Lettre centrée sur les jeunes, vous lirez quelques témoignages. Vous serez également amenés à partager quelques questions que cette génération porte ou suscite, et dont la principale est certainement la découverte du sens de la vie. Comme le suggère avec force Bernard Peeters, découvrir sa vocation, sa mission son identité ou encore le sens, la fécondité et l'unification progressive de sa vie est l'objet d'un même discernement. Et la pédagogie ignatienne, exprimée en mots d'aujourd'hui, peut certainement éclairer une telle traversée.

Avec cette Lettre de La Pairelle, nous terminons la présentation des différents acteurs et secteurs de la vie du Centre. S'il peut sembler étrange que le «Secteur Jeunes», qui devrait être une priorité, soit évoqué en dernier, cela dit sans doute le réel dénuement de celles et ceux qui sont appelés à passer le relais aux générations montantes. En même temps, nous sommes ainsi bien introduits aux prochains numéros qui présenteront quelques orientations qui guideront l'équipe du Centre dans sa réflexion sur l'évolution de La Pairelle pour les quinze prochaines années.



P. Etienne Vandeputte sj
Directeur

Déroutante, mais fascinante... La « Génération Y »

Dans la pédagogie jésuite, les jeunes ont toujours eu une place importante. Qui sont-ils ?

Aujourd'hui, tant l'éducateur que le manager en RH font le même constat : il y a une nouvelle génération. Pour en donner une définition, je me tourne vers le concept de la Génération Y. La lettre 'Y' en anglais se prononce comme le mot 'why' qui veut dire 'pourquoi'. Je vais évoquer trois caractéristiques, qui ne donnent qu'une tendance globale, et ne décrivent en aucun cas une personne dans toute sa richesse.

La question du 'pourquoi' est entre autres à comprendre dans le rapport à l'autorité. Les jeunes n'acceptent pas des ordres, il faut toujours leur expliquer le pourquoi des choses demandées. Pour preuve, les arbitres au Championnat d'Europe de Football avaient comme consigne d'expliquer leurs décisions aux joueurs !



Ensuite, dans une société où l'accent est mis de plus en plus sur les compétences, le savoir n'a plus d'importance. La notion de vérité est passée d'une idée claire et confirmée à un concept d'un ensemble de oui-dire.

Si un ensemble d'opinions et d'observations lui confirme que quelque chose va plutôt dans une direction, le jeune l'accepte comme probablement vrai. Nous sommes très loin d'une conception de la vérité du type dogmatique comme dans le catéchisme.

Enfin, le jeune vit dans un monde sans limites. La tradition n'est plus transmise comme fondement d'une existence, et la famille a volé en éclat. Il en suit que le jeune a du mal à sortir d'un monde fusionnel où les choses ne sont pas clairement circonscrites. La plupart des jeunes vivent dans des réseaux (souvent informatiques) où ils cherchent leur place et veulent s'affirmer.

Pour conclure, le jeune plus qu'avant cherche à savoir qui il est. La pédagogie indiquée me semble de ne pas aller simplement dans son sens, mais à lui donner justement ce qui lui manque.

Willem Kuypers

«Let's go...!» Va, et fais confiance au Seigneur !

Après un camp Jonas-Montagne, voici 5 ans, le groupe d'ados demande de poursuivre ce genre d'activités dans l'année. Ce qui les a séduits ? Avoir une vie d'équipe, rencontrer d'autres jeunes croyants, avoir des temps personnels suivis d'un partage, vivre de belles célébrations, participer à des grands jeux, rire, fêter... Naissent alors, à La Pairelle, les week-ends «Let's Go»... Deux éclairages pour sentir les choses : celui de Claire Meens, 15 ans, qui y participe depuis 3 ans, et celui d'Antoine Beaudoint, 19 ans, animateur du Let's Go. (Interview par Sophie Materne)



Claire

Qu'est-ce qui t'a donné envie de venir au Let's Go ?

J'en ai entendu parler par d'autres ados et par des animateurs. Ça avait l'air chouette, une bonne

ambiance. Ce sont peut-être les rencontres qui m'ont le plus attirée. Je me suis dit : «Ça ne coûte rien d'essayer!»

Pourquoi continues-tu d'y participer ! ?

Il y a une bonne ambiance. Ces deux we dans l'année me font sortir du quotidien, de l'école, des soucis. Là, je peux être moi-même car on ne donne pas d'étiquettes. Il y a une grande unité dans le groupe. Peu à peu, je grandis dans la confiance en moi. Les temps de partage et de réflexion sont importants. On n'a pas souvent l'occasion de parler ainsi dans sa vie, d'échanger sur certaines questions.

Une perle...

Quand l'Arche est venue nous rencontrer... Les jeunes ont accueilli et accepté les personnes comme elles sont, avec leur différence. C'est plutôt rare aujourd'hui.

Ton slogan pour le Let's Go...

«Go, Go, Go, vis ta vie à fond sans te soucier de ceux qui te critiquent!»

Antoine

Être animateur, quel sens cela a pour toi ?

J'ai voulu être animateur au Let's Go, afin de pouvoir faire profiter aux jeunes de mes dons et de mes capacités à les mener vers Dieu, comme l'ont fait les animateurs pour moi quand j'étais un animé ! Durant le séjour, on sent que le Seigneur est présent. De plus, l'équipe est jeune et dynamique. Je m'y sens compris, et ça me permet de m'exprimer simplement. Je pense qu'animer des jeunes avec des animateurs jeunes, c'est beaucoup plus facile pour la compréhension mutuelle.

Qu'apporte le Let's Go aux jeunes ?

Au fil du we, ils s'épanouissent de plus en plus, et repartent avec le plein d'énergie, d'amis et de bonne humeur, et surtout avec un peu plus de Foi qu'en arrivant.

Être jeune chrétien, c'est... Pouvoir réaliser des choses simples qui font plaisir à la fois aux autres et à Dieu : un merci, une aide apportée...

Qui est Dieu ? ... Il est quelqu'un de discret mais qui reste continuellement présent. Je peux lui parler, tout lui confier : mes joies, mes peines, mes demandes. Il ne me juge pas et surtout, Il m'aime.

Si toi aussi, tu as envie de participer... ou si tu connais des jeunes, intéressés soit comme animés soit comme animateurs, voici les dates des prochains Weekend Let's Go:

21-23 septembre 2012 et 22-24 mars 2013.



Blocus à La Pairelle

Autour de la Pentecôte, 19 jeunes ont partagé un temps de Blocus à La Pairelle. Chacun étudiait à son rythme, dans sa chambre, dans une pièce mise à disposition comme salle d'études, ou bien dehors. Nous nous retrouvions pour les repas et un temps de détente ensemble après. Avant le repas du soir, le groupe se retrouvait à la chapelle de Béthanie pour un 'Temps d'intériorité' que deux jeunes avaient préparé. Mais comment accompagner les jeunes et les aider à parler de Dieu et à Dieu, ces jeunes qui reflètent une extrême diversité : âge, études, milieu social et familial, croyances religieuses/spirituelles... quels mots communs trouver pour dire Dieu ?

Un jour à la fois, à l'aide des textes (bibliques ou autres), des temps de réflexion (personnelle et en groupe) je suis devenue témoin d'une soif et d'une recherche de Dieu qui s'exprimait à travers des questions de la vie ordinaire : «Qu'est ce qui me donne l'espérance ? Quelles sont mes attentes (pour le blocus, les examens, l'été, une carrière...) ? Qu'est ce qui m'aiderait à avancer sur mon chemin aujourd'hui ? Que signifie le pardon pour moi ? Quels sont mes préjugés sur les autres ? Qu'est ce qui m'aide quand je suis fatigué ?... »



St Paul dit : «L'Esprit lui-même intercède pour nous, et Celui qui sonde les cœurs sait quel est le désir de l'Esprit» (Rm 8, 26-27). C'est cet unique Esprit qui a été présent, chaque jour, et a guidé nos temps ensemble ; c'est lui qui a rejoint chacun là où il en était ; c'est lui qui a été à la source du climat de fraternité et d'entraide paisible malgré les examens qui s'approchaient.

Clare, novice des soeurs de saint André,
Responsable du blocus

Bienvenue... Merci !

De multiples changements dans les communautés résidant au Centre :

Sr Marie-Adèle Verheecke nous quitte pour rejoindre la communauté de Charleroi, d'où nous arrive
Sr Sigrun Gross.

Sr Fiona Maguire nous rejoint, au terme de sa formation qu'elle a vécu notamment à Taizé.

Sr Mia Scheppers partagera son temps entre Ramegnies-Chin et La Pairelle.

Le **P. Eric Vollen** rejoint la communauté Pierre Favre à Bruxelles, il garde son engagement dans le Réseau Jeunesse.

Le **P. Jean-Marie Schiltz** arrive de la communauté d'Erpent.
Le **P. Pierre Depelchin** nous arrive également de Charleroi.

Rendez-vous dans la prochaine Lettre pour remercier et accueillir chacune et chacun comme il se doit.

IDENTITÉ - VOCATION MISSION QUI SUIS-JE POUR QUOI FAIRE ? AVEC QUI ?

« Que ta volonté soit faite »

Que de fois n'avons-nous pas prononcé cette demande, sans y porter la moindre attention ! « Que ta volonté soit faite ! »

Ma vocation et ma mission, mon identité seraient-elles alors simple soumission à la volonté d'un autre ou acceptation d'un projet de vie pré-déterminé ?

C'est bien ce que nous reprochent certains : « Vous n'avez pas de pensée libre, obéissants que vous êtes à des commandements, des lois, des dogmes ou à une autorité divine ».

Cette inacceptable atteinte à notre dignité, à notre liberté, nous aurons vite fait de la démentir au nom de Jésus venu « annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres » (Luc 4,18).

Pourtant n'est-ce pas quelque chose du même ordre que nous entendons parfois chez certains jeunes ou moins jeunes impatientes ou déçus, quand malgré leur bonne volonté et leur prière, Dieu, disent-ils, ne leur dit pas ce qu'ils doivent faire, ne leur dicte pas le chemin à suivre.

Et que penser d'expressions de ce type : « L'Esprit m'a dit ceci ou cela et donc je dois faire ceci ou cela sans plus me poser de question ».

Quelle anthropologie et quelle théologie, quel regard sur Dieu et sur l'homme sont ici sous-jacents ?

« Qui suis-je ? Pour quoi faire ? Avec qui ? »

Dans les Exercices Spirituels, la « Contemplatio ad Amorem » peut nous servir de guide.

Dans ses remarques préliminaires, elle situe l'agir humain au cœur d'une relation d'alliance, où l'aimé et l'aimant se donnent mutuellement l'un à l'autre. Il n'est donc pas question d'effacement de l'un au service de l'autre, ou encore de soumission, mais bien d'échange.

Pourtant dans la relation entre Dieu et l'homme, il y a bien une priorité : l'homme est créé par Dieu. C'est pour faire droit à cette priorité que la demande exprimée au début de la contemplation est celle d'une connaissance intérieure du don reçu (vocation) pour entrer alors dans un agir (mission) de reconnaissance, un rendre grâce. Et notre identité se situe dans la conjonction

de cette réceptivité fondamentale et de cette activité en réponse.

Je suis donc cet « autre » de Dieu, appelé par Lui à vivre une relation d'alliance avec Lui. Dans un monde où existe le mal, cette relation est toujours réconciliation avec Dieu, et avec mon semblable : « Ce que vous avez fait au plus petit de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Matthieu 25). Et si nous prenons en considération notre insertion, notre participation à tout l'univers créé, cette relation d'alliance est réconciliation aussi avec toute la nature. Dans le souffle de l'Esprit du ressuscité, nous sommes récepteurs et acteurs responsables de cette réconciliation.



Qui suis-je ?

Reprenons à présent le fil de la contemplation.

« Me remettre en mémoire les bienfaits reçus ».

Je suis un être situé. Situé par le moment historique, la culture, le contexte familial, environnemental ...

Situé corporellement, génétiquement aussi.

Je reçois la vie d'étape en étape, je suis façonné par elle, passant progressivement d'un désordre de non-coordination, de non-articulation à une participation de plus en plus active et articulée, parlée. C'est là tout l'espace du champ éducatif, espace de parole et de silence, espace de maîtrise de soi et d'émerveillement où passivité et activité s'entrecroisent pour construire qui je suis dans une interaction constante avec un environnement qui me façonne autant que je le façonne. L'espace de liberté, de mémoire, d'intelligence et de volonté, que je suis, est appelé à sans cesse s'élargir dans la conscience du Dieu qui donne la vie pour que je vive, mais qui aussi se donne à moi, établissant en moi sa demeure. Comme Marie, je suis comblé de grâces.

Pour quoi faire et avec qui ?

Pour quoi faire et avec qui ?

De la prise de conscience de ce qui me fonde va jaillir et se structurer, pas à pas, la réponse qui est ma réponse, mon entrée dans la réciprocité, dans la reconnaissance : « Prends et reçois tout ce que je suis ».

Dans l'échange d'amour avec Dieu, dans la relation d'alliance, j'apporte tout ce que je suis en le mettant en oeuvre.

Ma mémoire, je la développe et je l'exerce : elle m'aide à me situer dans la vérité de mon histoire, mais aussi de l'histoire de monde et de l'histoire sainte, sans oublier la large part d'inconscient. Mon intelligence, je la développe et l'exerce pour lire et construire le monde dans ses appels et ses défis, pour accompagner l'Eglise dans la construction du Royaume.

Ma volonté, je la développe et l'exerce, dans l'engagement de ma personne, corps et âme, au service aimant des autres.

Ma liberté, qui grandit avec et à travers les trois précédentes, je la développe et l'exerce dans une écoute et un discernement qui aboutit à des décisions, des choix de vie.

« Devenir des hommes et femmes pour et avec les autres »

Cette expression proposée par le P. Pedro Arrupe s.j. et développée ensuite en y ajoutant le « avec », dit bien notre identité dans ses composantes de vocation et de mission.

Vocation d'abord à la vie, en tant qu'homme ou femme. L'enfant que nous sommes est appelé à atteindre sa taille adulte à travers le développement progressif de toutes les dimensions de son être corporel autant que psychologique, intellectuel, spirituel et affectif, individuel autant que social. Il le fait essentiellement à travers la parole : parole d'hommes, de femmes, parole de mère, de père, d'éducateur, mais aussi Parole de Dieu qui les traverse ou qui surgit au cœur d'un « bruissement ardent » dans le silence de la prière et de la contemplation. Cette parole reçue appelle notre parole, la fait surgir de telle sorte que nous devenons partenaires : partenaires de Dieu et partenaires de nos semblables. Peu à peu, le plus souvent, mais parfois dans la soudaineté de l'éclair, le chemin de vie se dévoile. Volonté et intelligence trouvent leur voie, comme le ruisseau son parcours. Libre alors, parce que pleinement accordé à son être profond, l'homme, la femme peut s'engager dans ce « pour et avec les autres » qui réalise au cœur de l'humanité sa mission de bâtisseur du Royaume.

Bernard Peeters sj

Communauté jésuite de La Pairelle
Enseignant et accompagnateur de jeunes



Quelques activités de La Pairelle

Tout le programme sur www.lapairelle.be

Renseignements et inscriptions :

Tél: 081 46 81 11

Fax: 081 46 81 18

centre.spirituel@lapairelle.be

Retraites

UN CŒUR QUI DISCERNE

■ Du V. 14 (18h30) au Me 19 sept. (17h00)
Animatrices : Pascale Dalcq, Rita Dobbelsstein

JÉSUS, MAÎTRE D'ESPÉRANCE, QUI EST-IL ?

■ Du L. 15 (18h30) au Me. 24 octobre (9h00)
Animateurs : P. Daniel Sonveaux sj, Isabel Lemaître-Coelho, Natalie Lacroix

LA PAROLE ET L'AQUARELLE

■ Du L. 15 (9h30) au V. 19 octobre (18h00)
Animateurs : P. Eric Vollen sj, Lode Keustermans, artiste peintre

« JE NE VOUS APPELLE PLUS SERVITEURS... MAINTENANT, JE VOUS APPELLE MES AMIS. » (Jn 15, 15)

■ Du V. 19 (18h30) au Me. 24 octobre (17h00)
Animateurs : P. Stany Simon sj, B. van Derton

EXERCICES CONTEMPLATIFS AVEC LE NOM DE JÉSUS

■ Du Ma. 20 (18h30) au J. 29 novembre (9h00)
Animatrices : Isabel Lemaître-Coelho, Rita Dobbelsstein

« QUEL EST LE PLUS GRAND COMMANDEMENT ? » (Mt 22, 34-40)

■ Du Ma. 4 (18h30) au J. 13 décembre (9h00)
Animateurs : P. Jean-Marie Glorieux sj, Bernadette van Derton

« IL LES CONDUISIT JUSQU'AU PORT DE LEUR DÉSIR » (Ps 107, 30)

■ Du V. 14 (18h30) au D. 16 décembre (17h00)
Animatrices : R. Dobbelsstein, Sr A. Tholence rsa

Sessions

L'APOCALYPSE ILLUSTRÉE PAR LES MANUSCRITS ET LA TAPISSERIE D'ANGERS

■ Du V. 28 (18h30) au D. 30 septembre (17h00)
Animatrice : Christine Pellistrandi, théologienne

CHRÉTIENS, PROCHES OU ÉLOIGNÉS DE L'ÉGLISE, REVENONS À L'ÉVANGILE !

Dimanche 30 septembre de 9h30 à 17h00
Animateur : P. José Davin sj

SOIGNANT - SOIGNÉ... UNE "SACRÉE" AVENTURE ! HALTE SPIRITUELLE POUR PROFESSIONNELS DE LA SANTÉ

■ Du V. 5 (18h30) au D. 7 octobre (17h00)
Animateurs : P. Pierre Depelchin sj et une équipe de soignants

ATELIER D'ÉCRITURE : TROUVER LE SALUT DANS LA PAROLE

■ Du V. 26 (18h30) au D. 28 octobre (17h00)
Animatrice : Jeannine Bonnefoy (Paris), Professeur de Lettres.

LA CHANCE DE NOTRE ÉGLISE : LA COLLABORATION GRANDISSANTE ENTRE PRÊTRES, RELIGIEUX, RELIGIEUSES ET LAÏCS

■ Du S. 27 (9h30) au D. 28 octobre (17h00)
Animateurs : Olivier et Anne Le Gendre, Bernadette et Baudouin van Derton

JE CULTIVE MON JARDIN INTÉRIEUR

■ Du S. 17 (9h00) au D. 18 novembre (17h00)
Animateur : Didier Tierens, ingénieur horticulteur

ENVIRONNEMENT ET JUSTICE SOCIALE : INVITATION À UNE SPIRITUALITÉ ENGAGÉE

Dimanche 25 novembre de 9h30 à 17h00
Animateurs : Claire Brandeleer, Claire Wiliquet, P. Jean-Marie Faux sj

LE TRAVAIL : À LA RECHERCHE DE SENS ?

■ Du S. 1 (9h30) au D. 2 décembre (17h00)
Animateurs : Eddy Vangansbek, P. Etienne Vandeputte sj, Philippe Lemaître

Couples et familles

WEEK-END POUR LES FAMILLES « JONAS »

Du samedi (9h30) au dimanche (14h00)

■ 6 - 7 octobre

Animateurs : P. Jean Charlier sj, Sr Marie-Françoise Assoignon ssmn

■ 10 - 11 novembre

Animateurs : P. Philippe Marbaix sj, Sr Françoise Schuermans ssmn, Catherine Wéry

■ 19 - 20 janvier 2013

Animatrices : Sr Pascal-Marie Promme snd, Sr Odile Remy sdc

DANS LE TOURBILLON DE LA VIE : AUTOUR DES 10-20 ANS DE MARIAGE

■ Du S. 24 (9h30) au D. 25 novembre (17h00)
Animateurs : Bernadette et Beaudouin van Derton, P. Eric Vollen sj

NOUS PRÉPARER AU MARIAGE

« AIMER, C'EST CHOISIR »

Du vendredi (20h00) au dimanche (17h00)

■ 30 nov - 2 déc : P. Charles Delhez sj

■ 11 - 13 janv 2013 : P. Eric Vollen sj, Bénédicte

Journées de La Pairelle

VOUS AVEZ DIT « PÉCHÉ ORIGINEL » ? UNE RELECTURE DE GENÈSE 3 ET 4

■ Samedi 6 octobre de 9h30 à 17h00
Animateur : Abbé A. Wénin, exégète

« ENGAGEMENT ET RÉSISTANCE. SE MOBILISER ET SE DÉCIDER À AGIR »

■ 1 décembre. Animateur : P. Paul Valadier sj

« S'INDIGNER DANS L'ÉGLISE... POURQUOI ? COMMENT ? »

■ 8 décembre. Animatrice : Anne Soupa, théologienne et bibliste.

« LA SIMPLICITÉ VOLONTAIRE. MOINS DE BIENS, PLUS DE LIENS ? »

■ 19 janvier 2013. Animatrice : E. de Bouver, auteure de « Moins de biens, plus de liens »

Parcours

ÉCOLE DE PRIÈRE CONTEMPLATIVE

Samedi de 13h45 à 16h30

■ 22 sept - 6 oct - 20 oct - 3 nov - 17 nov - 1 déc
Animateurs : P.J.M. Birsens sj, Cécile Gillet, Chantal Héroufousse, P. D. de Crombrugge sj,

PARCOURS BIBLIQUE « BALAAM » (20 - 39 ANS) : LIRE LA BIBLE AVEC D'AUTRES

Dimanche de 10h00 à 16h00

■ 7 oct - 11 nov - 9 déc - 6 janv

Animateurs : Sr Fr. Belpaire rscj, P. E. Vollen sj

« MANGE LE LIVRE QUE JE TE DONNE »

(Ez 3, Ap 10) Samedi de 9h00 à 11h30

■ 13 oct - 10 nov - 8 déc - 12 janv

Animateurs : Sr M.A. Verheecke rsa, P. Pierre Ferrière sj

« ÉTOILE DU MATIN » ÉVANGILE SELON SAINT JEAN

Dimanche de 10h00 à 15h30

■ 21 oct - 11 nov - 9 déc - 13 janv

Animatrices : Sr M.A. Verheecke rsa, M.P. Grifnée

Jeunes

WEEK-END ADOS « LET'S GO »

■ Du V. 21 (18h30) au D. 23 septembre (17h00)

Animateurs : P. Daniel de Crombrugge sj, Sophie Materne, Sr Françoise Schuermans ssmn et une équipe.

BLOCUS

■ Du V. 21 (20h00) au L. 31 décembre (18h00)

Animateurs : une équipe de La Pairelle



Formations

FORMATION CONTINUÉE POUR ACCOMPAGNEURS SEPAC

Samedi 20 octobre de 9h30 à 17h00

Animateurs : P. Pierre Ferrière sj, Irmgard Böhm, Cécile Gillet, Sr Sigrun Gross rsa

FORMATION AU DISCERNEMENT SPIRITUEL IGNATIEN

1ER W-E : LE DISCERNEMENT SPIRITUEL

■ Du V. 9 (18h30) au D. 11 novembre (17h00)

Animateurs : P. René Lafontaine sj, P. Etienne Vandeputte sj, Sr Alice Tholence rsa

LA DYNAMIQUE DES EXERCICES SPIRITUELS DE SAINT IGNACE: 1ER W-E : VUE D'ENSEMBLE ET FONDEMENT

■ Du S. 12 (9h30) au D. 13 janvier (17h00)

Animateurs : P. E. Vandeputte sj, P. J.M. Glorieux sj, Sr A. Tholence rsa

FORMATION À L'ACCOMPAGNEMENT SPIRITUEL IGNATIEN 1ER WEEK-END

■ Du V. 18 (9h30) au D. 20 janvier (17h00)

Renseignements et inscription auprès du Directeur : etienne.vandeputte@lapairelle.be.

RENOUVELLEMENT DE L'ABONNEMENT

Nous vous remercions de nous aider en versant votre participation à la Revue «Lettre de La Pairelle»

- 4 numéros par an - au compte:

CSI La Pairelle IBAN BE58 3601 0697 8979 BIC BBRUBEBB

Abonnement : 10 € / Abonnement de soutien : 25 €

Votre avis nous intéresse : michel.danckaert@edpnet.be

CENTRE SPIRITUEL "LA PAIRELLE"

Rue Marcel Lecomte 25 - B-5100 Wépion

Tél. 081/46 81 11 - Fax 081/46 81 18

<http://www.lapairelle.be> E-mail: centre.spirituel@lapairelle.be

EQUIPE DE REDACTION:

Michel Danckaert, Daniel de Crombrugge sj, Cécile Cazin, Régine Lemaître, Stany Simon sj - Maquette: Cécile Gillet